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REQUERIMENTO Nº  292 /2024 

 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após ouvido o 

douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações detalhadas sobre 

o estudo realizado para implantação da Zona Azul. 

CONSIDERANDO que o Pedido de Informações é um instituto consolidado pela 

Lei nº 12.527, de novembro de 2011, cujo prazo padrão de respostas é até 20 (vinte) dias; 

CONSIDERANDO que o art. 37 da Constituição Federal dispõe que os entes da 

federação deverão obedecer, dentre alguns princípios, ao da publicidade; 

CONSIDERANDO que muitos comerciantes de outras ruas estão sendo lesados, 

como na Rua Coronel Amâncio Bueno nas imediações da Igreja Matriz Nova, na Rua Paraná, 

na Rua Joaquim Bueno e outras, é válido ter um parecer do Poder Executivo sobre:. 

 

Critérios de Implantação: 

a. Quais foram os critérios técnicos, econômicos e sociais utilizados para definir as ruas 

incluídas na Zona Azul? 

b. Houve algum estudo de impacto ou levantamento sobre a necessidade e viabilidade da 

implantação da Zona Azul? Caso positivo, solicito cópia desses estudos. 

 

Planejamento e Alternativas: 

a. Existe um planejamento para ampliar a Zona Azul a outras ruas na região central? 

b. Caso não haja planejamento para a ampliação, quais fatores motivam essa decisão? 

 

Capacidade de Estacionamento: 

a. Existe um levantamento da capacidade de vagas públicas nas ruas centrais com e sem 

Zona Azul? 

b. Qual foi o critério para determinar o número de vagas destinadas ao estacionamento 

rotativo? 

 

Medidas Mitigadoras: 

a. Há alguma ação planejada para mitigar os efeitos do aumento da concentração de veículos 

nas ruas sem Zona Azul? 

b. A Prefeitura considera implementar novas vagas rotativas ou alternativas de mobilidade 

para atender às demandas locais? 
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Impactos nos Comércios: 

a. A Prefeitura realizou consultas ou reuniões com comerciantes antes da implantação da 

Zona Azul? 

b. Houve acompanhamento ou levantamento sobre os impactos econômicos nos 

estabelecimentos comerciais nas áreas sem Zona Azul? 

c. Caso comerciantes queiram requerer Zona Azul em suas ruas, como isto poderá ser 

solicitado? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É dever do vereador fiscalizar todos os atos da Administração Pública do 

Município e dar voz aos anseios da população, portanto, ante a reivindicação dos moradores, 

apresento este pedido de informações. 

As informações solicitadas são de extrema importância para o exercício da 

fiscalização do Poder Legislativo ao Poder Executivo, sendo essencial para a transparência e 

para a correta aplicação dos recursos públicos. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 09 de Dezembro de 2024. 

VEREADOR TON PROÊNCIO (Erivelton Marcos Proêncio) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

realizada em 03 de dezembro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de dezembro de 2024. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
 

 


